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Il Presidente dell'AdSP MTCS P. Musolino ha ritirato lo Smart ports award

23 settembre 2023 - Il presidente dell 'Adsp del Mar Tirreno Centro

Settentrionale Pino Musolino è stato premiato nell'ambito della fiera Remtech

Expo di Ferrara con lo "Smart ports award". Si tratta di un premio per le AdSP

contraddistintesi sui temi della sostenibilità nell'ambito della transizione

ecologica per le attività, le scelte e le iniziative messe in campo per la

sostenibilità, la salvaguardia ambientale e la transazione ecologica. La

motivazione alla base del premio è legata alla "continua e preziosa attività

svolta a servizio della comunità e del Paese, a definire e a coniugare con

spirito operativo e proattivo gli indirizzi della transizione ecologica, energetica

e digitale, coniugando ed armonizzando sviluppo economico, tutela ambientale

e sensibilità sociale". Il presidente Musolino è stato ospite della conferenza

nazionale "Smart Ports: soluzioni per lo sviluppo portuale. Infrastrutture,

gestione sedimenti, economia circolare e smart ports award", intervenendo

nello specifico nel corso della tavola rotonda "Sviluppo portuale tra visione e

multitransizione". "Sono estremamente orgoglioso - ha sottolineato Pino

Musolino presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro

Settentrionale - per la motivazione, perché mi permette di capire che tutta la passione e l'impegno che ci mettiamo

vengono percepiti e apprezzati anche dagli altri. Rimane comunque un premio di squadra, perché senza il supporto e

il lavoro dei miei collaboratori, non sarebbe possibile raggiungere questi risultati. Con passione, la visione e l'impegno

quasi nulla diventa impossibile" ha concluso il Presidente Musolino.

Primo Magazine

Primo Piano
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L'Archivio della Ferriera diventa patrimonio culturale d'Italia

L'Archivio della Ferriera di Servola è diventato patrimonio culturale d'Italia. La

dichiarazione è stata presentata oggi all'Archivio di Stato nell'ambito delle

Giornate europee del Patrimonio 2023. L'Archivio si compone di faldoni,

fotografie, video, lucidi, documentazione tanto abbondante da estendersi per

un chilometro lineare. E' materiale che testimonia l'attività dell'impianto

siderurgico di Servola, dal 1896 alla chiusura, 123 anni di storia. L'Archivio è di

proprietà e custodito da Arvedi. L'iniziativa è stata illustrata da Francesca

Frugoni della Soprintendenza archivistica del Fvg, mentre Valeria Sabbatucci

del Gruppo Arvedi, ha sottolineato che all'acciaieria di Terni - di recente rilevata

dall'industriale cremonese - sono custoditi cinquemila negativi sull'attività

dell'impianto. "Ci siamo occupati di dichiarare di interesse culturale l'Archivio di

Servola - ha spiegato Frugoni - perché il nostro compito è mettere un mantello

dello Stato sui documenti in modo che tutti possano fruirne, siano a

disposizione di tutti, possano essere conosciuti", riferendosi a ricercatori,

studiosi ma anche semplici cittadini. "E' solo il primo passo, ne seguiranno

altri. Si pensi solo ai libri matricola del personale che raccontano tutte le

persone assunte", ha aggiunto. Tra il pubblico, oltre ai vertici della Soprintendenza archivistica, dell' Archivio e del

Porto di Trieste, c'erano anche operai e altri dipendenti della Ferriera. Al termine è stato proiettato il documentario

sulla Ferriera "L'ultimo calore d'acciaio" di Francesco De Filippo e Diego Cenetiempo. "Abbiamo scoperto di aver

realizzato con questo lavoro una testimonianza storica della città: intorno a un impianto siderurgico si sviluppa una

storia, una civiltà, cresce una comunità. Abbiamo cercato di farlo nella maniera più poetica possibile", ha indicato De

Filippo.

Ansa

Trieste
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Portaerei e super nave cargo a Trieste: raccolti rifiuti per oltre 2500 metri cubi

Questa la quantità raccolta dal Gruppo Itelyum incaricato della sostenibilità

ambientale a terra durante la permanenza dell'USS Gerald R. Ford e Msc

Nicola Mastro al Porto di Trieste. I numeri dell'operazione: 20 persone, 2 unità

nautiche adibite alla raccolta dei rifiuti solidi, 1 rimorchiatore, 3 bettoline, 1

crew boat, 1 mezzo antinquinamento in standby, 2 bilici attrezzati, 4 autobotti,

3 automezzi scarrabili con polipo, 300 mt di barriere assorbenti TRIESTE -

Durante la permanenza della superportaerei americana USS Gerald R. Ford e

della nave cargo Msc Nicola Mastro al Porto di Trieste, il Gruppo Itelyum,

Trieste Prima

Trieste
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incaricato della sostenibilità ambientale a terra, ha raccolto 700 metri cubi di

rifiuti solidi e 2.000 di rifiuti liquidi. I numeri dell'operazione: 20 persone, 2 unità

nautiche adibite alla raccolta dei rifiuti solidi, 1 rimorchiatore, 3 bettoline, 1

crew boat, 1 mezzo antinquinamento in standby, 2 bilici attrezzati, 4 autobotti,

3 automezzi scarrabili con polipo, 300 mt di barriere assorbenti. Durante il

"battesimo" della più grande nave portacontenitori del mondo da oltre 24.000

TEU, la Msc Nicola Mastro, e l'attracco della superportaerei americana di

ultima generazione USS Gerald R. Ford che è la più grande nave militare del

mondo, per entrambe le imbarcazioni Itelyum ha garantito la sostenibilità ambientale durante la sosta in porto,

assicurando un impatto zero al territorio. Itelyum è leader nell'economia circolare e nella valorizzazione dei rifiuti

speciali. "Siamo orgogliosi di contribuire con le nostre strutture, personale e know how alla crescita sostenibile del

porto di Trieste, infrastruttura cruciale nello sviluppo del nostro paese e non solo del nord est" - ha dichiarato

Alessandro Bullo AD di Itelyum Sea FVG. Aggiunge l'AD del Gruppo Itelyum Marco Codognola: "Attraverso Itelyum

Sea FVG e le altre 30 realtà del gruppo, la società offre sia al settore industriale sia a quello marittimo italiani servizi

di gestione sostenibile di quasi 2 milioni di tonnellate di rifiuti, massimizzando la loro trasformazione in nuove risorse

attraverso impianti tecnologicamente avanzati". Itelum ha tre linee di business: - Itelyum Regeneration, la

rigenerazione che valorizza al meglio l'olio lubrificante usato raccolto prolungandone il ciclo di vita, Itelyum

Purification, la purificazione dei reflui dell'industria chimica e farmaceutica, e Itelyum Ambiente che raggruppa,

controlla e coordina 26 aziende situate in tutta Italia che gestiscono oltre 1,5 miliioni t/a di rifiuti industriali di cui

500mila t/a handling e servizi, anche in ambito portuale.
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Inaugurato il Polo nautico di San Giuliano. Brugnaro: «Presto gli Stati Generali del traffico
acqueo»

La cerimonia sabato 23 settembre con il sindaco e gli assessori. Diventa

operativa la nuova casa delle società sportive mestrine A Mestre una giornata

di festa per l'inaugurazione del Polo nautico sportivo di Punta San Giuliano,

dopo i lavori di riordino e ristrutturazione finanziati dal Comune. Oggi l'area si

presenta rinnovata anche nelle sue strutture complementari, proponendosi

come luogo di promozione dell'attività nautica ma anche di aggregazione e

socialità. L'intervento, per un importo totale di 10 milioni di euro, ha visto il

recupero e la valorizzazione di alcuni immobili di pregio architettonico e

culturale (l'ex colonia elioterapica e l'ex dogana) e la realizzazione di cinque

nuove strutture su due livelli che ospiteranno palestre per attività legate alla

voga, spogliatoi e un punto di ristoro. Il momento dell'inaugurazione, a cui

hanno preso parte diverse centinaia tra soci delle associazioni sportive e

cittadini, avvenuto alla presenza del sindaco di Venezia, Luigi Brugnaro, è

stato preceduto da un minuto di silenzio in memoria del presidente emerito

della Repubblica, Giorgio Napolitano. A questo momento e ai saluti delle

autorità, è seguita la firma del protocollo tra il sindaco e il presidente del Polo

nautico, Giancarlo Moretto. «Questo è un luogo che ho voluto fortemente rilanciare - ha dichiarato il sindaco -. Oggi

stiamo dimostrando che, se c'è collaborazione, le cose si possono fare. Era un luogo abbandonato, c'era addirittura

una discarica, e lo abbiamo fatto rinascere con un investimento di 10 milioni anche grazie alla grande collaborazione

degli associati delle cinque associazioni del Polo. Come Comune - ha aggiunto - convocherò tutte le associazioni di

categoria, della voga, le remiere, l'Actv, l'autorità portuale, i vari servizi che operano in acqua, oltre a tutte le istituzioni

e tutte le attività che compongono la vita della città: faremo gli Stati Generali del traffico lagunare, e del moto ondoso

in particolare. Sarà una grande momento di confronto per trovare soluzioni condivise nel rispetto di tutti». «Per noi

questa è una giornata epocale - ha invece dichiarato il presidente Moretto - perché abbiamo visto la grandissima

trasformazione di un luogo dal grande valore sociale e culturale. D'ora in avanti ci aspettano nuove sfide, tra cui quella

di fare in modo che questo luogo diventi un punto di riferimento per la cittadinanza, e per fare in modo che i cittadini

ritrovino quel particolare rapporto con la laguna che avevano negli anni Sessanta». Presenti al taglio del nastro anche

numerosi assessori, consiglieri comunali, presidenti e consiglieri di Municipalità. «Siamo orgogliosi di essere qui oggi

- ha detto l'assessore ai lavori pubblici, Francesca Zaccariotto -. So quanta storia c'è dietro a questo luogo e quanto

impegno è stato messo in campo per rendere possibile questa realizzazione. Siamo consapevoli della straordinarietà

di questo luogo, e per questo ci siamo impegnati per far sì che potesse essere consegnato alla città un Polo di

attrattività non solo sportiva ma anche socioculturale.

Venezia Today

Venezia
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È stato anche importante il grande lavoro di squadra con la soprintendenza dei beni culturali ma anche con i

progettisti sia dalla parte privata che con il settore dei lavori pubblici. Sono stati realizzati - ha spiegato - cinque corpi

di fabbrica che vogliono rievocare non solo le cavane ma anche l'Arsenale di Venezia». «Possiamo dire che giustizia

è fatta - ha aggiunto il consigliere alla tutela delle tradizioni, Giovanni Giusto - perché abbiamo finalmente consegnato

ai veneziani della terraferma un accesso dovuto, e ora potranno raggiungere quello che è un bene comune che lega la

grande Venezia attraverso l'acqua. Un'opera straordinaria non solo per la fruibilità ma soprattutto per l'assetto

culturale. Ci tengo inoltre a sottolineare l'importanza di dare continuità a questi ambienti e costruzioni attraverso i

bambini e i giovani. Queste costruzioni sono per loro, ed è fondamentale che conoscano quello che gli appartiene».

Infine l'assessore allo sport, Andrea Tomaello: «Il nuovo polo nautico rappresenta un luogo di sport, socialità e

divertimento centrale per il nostro territorio ed un patrimonio importante che dovrà essere curato e mantenuto anche e

soprattutto per tanti utenti giovanissimi che parteciperanno alle attività».

Venezia Today

Venezia
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Nel porto di Genova alla scoperta dei bacini di carenaggio

Anche le riparazioni navali tra le mete delle Giornate Europee del Patrimonio

2023 Alla scoperta dei bacini di carenaggio con le Giornate Europee del

Patrimonio 2023 . La Soprintendenza propone visite guidate a queste

infrastrutture per le riparazioni navali, tutelate dal 2007. Tutt'ora in uso, vennero

costruiti a fine '800 grazie alla donazione del duca di Galliera, Raffaele de

Ferrari: 20 milioni di lire oro che permisero la realizzazione della diga foranea

e del porto moderno. Nel servizio la voce della soprintendente per Genova e

La Spezia Cristina Bartolini, e delle funzionarie Stefania Bertano e Carla

Arcolao.

Rai News

Genova, Voltri
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Sanguineri in pole per la poltrona di segretario generale facente funzioni all'Adsp di
Genova

Aveva già ricoperto la carica prima di essere stato sostituto dall'attuale

commissario dell'Authority Piacenza Genova - il commissario straordinario

dell'Adsp, Paolo Piacenza nominato dal ministro Matteo Salvini non può

contemporaneamente rivestire la carica di segretario generale della stessa

Adsp. Il rischio è l'invalidamento di ogni atto in cui sono richieste le due firme.

Risulta a Shipmag che il commissario Piacenza stia per nominare un

segretario generale facente funzioni, interno. Il nome più accreditato è quello di

Marco Sanguineri, precedente segretario generale, non riconfermato e

sostituito dallo stesso Piacenza. Si tratta quindi di un "usato sicuro". Infatti

Sanguineri ha continuato a seguire dossier delicati come quelli del lavoro

portuale.

Ship Mag

Genova, Voltri
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Porto di Genova, al via il nuovo servizio di Hmm al terminal Psa di Pra' Prima toccata con
la nave Hyundai Singapore

Genova - La prima toccata della nave portacontainer Hyundai Singapore, da 7

mila teu, ha inaugurato il nuovo servizio Fim della coreana Hmm al terminal di

Psa Italy di Genova Pra', che ha scelto lo scalo ligure per l'Italia. Genova si

inserisce nelle toccate inserite nella rotazione del servizio dal porto di Busan.

"In questa fase il Fim sarà bisettimanale, anche sulla base di quelle che sono le

attuali condizioni di mercato - ha commentato Reza Atri, direttore commerciale

e delle operazioni di Hmm Italy - a questo si collegherà anche un servizio via

feeder dal Pireo che toccherà Trieste e il terminal Psa Venice-Vecon a

Venezia. Il nuovo servizio indica la volontà da parte di Hmm di implementare il

proprio network nella Med area".

The Medi Telegraph

Genova, Voltri
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Migranti, la Life Support in viaggio verso Ravenna: "28 persone costrette a 4 giorni di
navigazione"

A bordo ci sono 9 minori e almeno una donna molto anziana. Il coordinatore di

Emergency: "La scusa del Governo è non mettere in difficoltà i porti italiani"

Arrivano i primi aggiornamento dal comando della nave "Life Support" di

Emergency, in viaggio verso Ravenna dove è previsto per lunedì pomeriggio

lo sbarco di 28 persone fra uomini, donne e bambini. Al momento non risultano

casi urgenti che necessitano di ospedalizzazione, così come non risultano casi

infetti di scabbia. E contrariamente alle prime informazioni diramate, non ci

sarebbe nessuna donna incinta a bordo. L'Usmaf fa sapere che tra i casi che

necessiteranno di controlli sanitari ci sono un uomo con disturbo post

traumatico da stress, una donna con patologie cardiache e un uomo con

ipertensione e diabete (tutti in trattamento a bordo nave). Come reso noto

dalla Prefettura, dopo lo sbarco al terminal crociere, i migranti saranno poi

portati al Cmp per i successivi controlli. "Si trattava di un'imbarcazione in

difficoltà di navigazione - così Emanuele Nannini, coordinatore delle

operazioni di ricerca e soccorso della Life Support racconta il salvataggio dei

28 migranti nel mar Mediterraneo - Si trovavano lontanissimi da qualsiasi

costa. Il loro motore non funzionava e non sarebbero mai riusciti ad arrivare in un posto sicuro". Tra le persone

salvate ci sarebbe anche una donna molto anziana. "Purtroppo abbiamo ricevuto con molta tristezza che ci è stato

assegnato come porto Ravenna: serviranno circa 4 giorni di navigazione per raggiungerlo", prosegue Nannini. Un

lasso di tempo in cui la nave si troverà lontana dalle aree in cui salvare vite e che inoltre costringe "le persone che

abbiamo salvato, che erano già in mare da 48 ore a stare ulteriori 4 giorni in navigazione. La scusa del Governo per

questo porto lontano è non mettere in difficoltà i porti italiani, ma ci sembra veramente strano che solamente 28

persone possano mettere in difficoltà qualsiasi porto dalla Sicilia all'Italia Settentrionale".

Ravenna Today

Ravenna
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Tutto pronto per la Pink RAnning: si cammina e si corre fra sport e lotta alla violenza sulle
donne

Mancano poche ora e sarà di nuovo Pink RAnning. La corsa o camminata

organizzata da Ravenna Runners Club in collaborazione con Linea Rosa è

pronta a riportare al centro dell'attenzione un messaggio molto importante, la

lotta alla violenza sulle donne. La partenza è prevista domani mattina alle 9.30

dall'area antistante la sede dell'Autorità Portuale di Ravenna e il numero degli

iscritti è in grande aumento! Le iscrizioni online sono chiuse, ma è comunque

possibile iscriversi presso l'Autorità Portuale oggi dalle 9.30 alle 18.00 e

domani mattina dalle 7.00 alle 9.15. Due i percorsi: 5 km oppure 10 Km che si

snoderanno nell'area circostante, in particolare tra la Darsena di Città e il

Parco Teodorico, due luoghi bellissimi che richiamano normalmente runner e

camminatori/camminatrici.

Ravenna24Ore.it

Ravenna
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Sport in Darsena, 1400 studenti da Ravenna e Lugo per costruire la propria cultura sportiva

di Redazione - 23 Settembre 2023 - 15:20 Commenta Stampa Invia notizia 2

min Sabato 23 settembre si è conclusa la nona edizione di Sport in Darsena

even to  d i  p romoz ione  de l l a  cu l t u ra  spo r t i va  na to  ne l  2014  i n

compartecipazione tra Circolo Velico Ravennate e Comune di Ravenna. Per 3

giorni 1400 studenti di ogni ordine e grado di Ravenna ma anche da Lugo

sono venuti a costruire la propria cultura sportiva. Detto in altre parole, bambini

e bambine, ragazzi e ragazze hanno avuto la possibilità di scoprire i propri

talenti e di conoscere le migliori società sportive del territorio, grazie alla

generosità di tantissimi volontari che hanno scelto di dedicare tutte le loro

forze alla crescita della popolazione giovanile. "Dopo 9 edizioni, è sempre più

evidente che Sport in Darsena è un gesto di grande generosità da parte di tutto

lo sport ravennate. " dichiara Carlo Mazzini, consigliere del Circolo Velico

Ravennate "Quasi 100 persone si sono messe a disposizione di ragazzi e

ragazze, bambini e bambine per il sano piacere di dare una opportunità di

salute. Come circolo velico è un piacere facilitare tutto questo e ringraziamo l'

assessorato allo sport che sostiene con forza il progetto e i volontari uno ad

uno per la passione che mettono a disposizione della comunità" Sabato pomeriggio dalle 16 alle 18 le società

sportive faranno esibizioni delle squadre giovanili e saranno aperte alle prove delle famiglie di Ravenna. Obbligatorio

esserci. Un progetto eccellente, grazie al contributo eccezionale ma ormai strutturale del liceo scientifico Oriani e del

Ginanni entrambi nell'indirizzo sportivo che meritano uno speciale ringraziamento: all'interno di un progetto di

alternanza scuola lavoro i ragazzi hanno organizzato la promozione di sport anche minori facendo didattica e i tutor

degli allievi conducendoli a scoprire le eccellenze sportive del territorio e le proprie passioni. Grazie a loro un'

esperienza sportiva è diventata un giorno da ricordare col sorriso. Un ringraziamento forte va a Guardia Costiera e

Autorità di Sistema Portuale che insieme al comune da quasi un decennio danno la possibilità di fare della darsena e

della sua acqua un luogo pienamente della cittadinanza. Navigare per Ravenna che si sarebbe dovuta tenere

domenica 24 è stata posticipata a domenica 1 ottobre.

RavennaNotizie.it

Ravenna
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RAVENNA: 28 migranti in arrivo al porto, Piantedosi, "Avanti con i nuovi centri" | VIDEO

E' atteso un nuovo sbarco di migranti in Romagna. Lunedì al porto di Ravenna

attraccherà una nave con 28 persone provenienti da Siria e Libia. Intanto

prosegue la discussione tra Regione e Governo sulla possibilità di aprire nuovi

centri di rimpatrio. Da una parte Piantedosi, intenzionato ad aprire almeno un

centro di permanenza e rimpatrio in ogni regione. Dall'altra Bonaccini, che fa

notare come l'Emilia-Romagna ospiti già più migranti di molti altri territori. Si

annuncia un braccio di ferro tra Governo e Regione sul tema dell'accoglienza e

dell'apertura di nuovi Cpr. E' il motivo per cui il Ministro dell'Interno si è recato

a Bologna, per discutere con governatore e sindaci e poi a Milano Marittima,

dove in questi giorni si sta tenendo il convegno organizzato dal sindacato dei

prefetti che ha, come focus principale, il coordinamento delle strutture in fatto

di sicurezza. Il tema dell'aumento degli sbarchi preoccupa la maggioranza di

Governo. " E' qualcosa che impegna il sistema di accoglienza su il territorio

nazionale, di attivazione dei circuiti di integrazione e anche di tenuta dell'ordine

pubblico " spiega il ministro Piantedosi, che va avanti sull'apertura dei centri: "

Noi stiamo facendo un lavoro di ricognizione dei siti dove sarà possibile

realizzarli. Cercheremo di condividere il più possibile le scelte, però l'azione del Governo deve comunque proseguire "

Nel frattempo è in arrivo una nuova nave di migranti al Porto di Ravenna. 28 persone, 10 uomini, 9 donne e altrettanti

minori, la maggioranza di nazionalità siriana, che attraccheranno lunedì pomeriggio e verranno poi condotti al Centro

di Medicina e Prevenzione di Ravenna per i controlli sanitari. ALTRE NOTIZIE DI ATTUALITÀ EMILIA-ROMAGNA:

Cgil pronta a manifestare a Roma per gli alluvionati | VIDEO.

Tele Romagna 24

Ravenna
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Napoli celebra i tre anni dall'assegnazione della gara per il pontile Saint Tropez: i lavori
non sono mai iniziati

NAPOLI - Il deputato di Alleanza Verdi Sinistra Francesco Emilio Borrelli ha

celebrato simbolicamente con una torta i tre anni trascorsi dall'assegnazione

del bando di gara per la realizzazione dei lavori di riqualificazione del pontile

Saint Tropez, sul lungomare di Napoli, senza che i lavori siano mai partiti. "Un

pontile abbandonato oramai da 10 anni che, dopo le nostre battaglie,

sembrava finalmente essere destinato a una nuova funzione quando nel 2019

fu bandita la gara per il suo recupero. Invece, a tre anni di distanza

dall'assegnazione del bando di gara dell'Autorità Portuale per la realizzazione

dei lavori di riqualificazione, nulla è accaduto. La ditta vincitrice del bando non

ha mai iniziato i lavori e non si riesce ancora a comprenderne i motivi. Così

come vorremmo che si chiarissero le tante opacità che contornano questa

vergognosa vicenda. Abbiamo più volte esternato le nostre perplessità per le

dinamiche che hanno portato ad una assegnazione dei lavori ad una impresa

con capitale sociale minimo, che ha presentato un'offerta palesemente

diseconomica, come segnalato dalle concorrenti. Oggi soffiamo una nuova

candelina, sperando che sia l'ultima. Ho chiesto un nuovo incontro con il

Presidente dell'Autorità Portuale Andrea Annunziata, per riproporre con forza la necessità di procedere a lavori che

consentirebbero di eliminare questo scempio. Un sito che dovrebbe essere elemento di attrazione per il diportismo

turistico e che invece resta una grande pattumiera al centro del lungomare partenopeo". Queste le parole del deputato

Francesco Emilio Borrelli.

Napoli Village

Napoli
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Ufficiale di Caronte&Tourist travolto e ucciso nel porto di Salerno: ecco il video

Le immagini agli atti dell'inchiesta aperta dalla Procura per ricostruire dinamica

e responsabilità dell'incidente La Procura di Salerno continua ad indagare sulla

morte di Antonino Donato, l'ufficiale del Cartour Delta, che ha perso la vita a

causa di un incidente sulla banchina 26 del porto del capoluogo. Nello stesso

incidente è rimasto gravemente ferito anche l'altro ufficiale 27enne ricoverato

all'ospedale Ruggi. La dinamica In un video acquisito dagli inquirenti - che

pubblichiamo oggi - si vede un trattore che fa retromarcia e , in pochissimi

secondi, travolge i due ufficiali messinesi della nave che viaggia sulla linea

Messina-Salerno. I due erano di spalle quando sono stati colpiti dal convoglio

che col rimorchio faceva retromarcia in direzione della nave. Un documento-

video di fondamentale importanza (pubblicato sul sito specializzato del settore,

Marittimi&Navi) per chiarire gli ultimi istanti. In un primo momento infatti si era

parlato anche del possibile malfunzionamento della ralla (il pezzo di acciaio

che collega il rimorchio al conduttore) con la parte mobile, che aveva causato

lo sganciamento del rimorchio mentre è chiaro dalle immagini che la tragedia si

è consumata durante la manovra di retromarcia.

Salerno Today

Salerno



 

sabato 23 settembre 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 32

[ § 2 2 6 4 4 2 2 7 § ]

Camionista schiacciato da carrello nel porto di Bari,è grave

Un camionista italiano di 55 anni è rimasto ferito in un incidente avvenuto ieri

sera nell'area commerciale del porto di Bari. Secondo quanto si apprende,

l'uomo pare stesse controllando il suo mezzo quando, per cause in corso di

accertamento da parte degli agenti della polizia marittima, il carrello del tir lo ha

travolto, schiacciandolo. Sul posto è intervenuto il personale del 118 che lo ha

soccorso, stabilizzato dopo un arresto cardiaco e trasportato in codice rosso

per i politraumi riportati al Policlinico di Bari, dove è ricoverato in prognosi

riservata. Nessun altro mezzo risulta coinvolto nell'incidente avvenuto intorno

alle 18:20. Indagini sono in corso da parte della Polmare a cui l'autorità

portuale ha sporto denuncia.

Ansa

Bari
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Schiacciato da carrello, camionista gravemente ferito nel porto di Bari

L'episodio nella serata di venerdì nell'area commerciale dello scalo barese:

l'uomo sarebbe rimasto schiacciato sotto il carrello del suo mezzo pesante,

probabilmente mentre stava effettuando delle operazioni di manutenzione

Sarebbe rimasto schiacciato sotto il carrello del suo stesso camion,

probabilmente mentre stava effettuando alcune operazioni di manutenzione sul

mezzo prima delle attività di carico della merce. Un camionista di 55 anni è

rimasto ferito, nella serata di venerdì, nel porto di Bari. L'uomo, un lavoratore

autonomo che si trovava nell'area commerciale dello scalo barese, è stato

soccorso dal 118, allertato dal personale della viabilità del Porto, e trasportato

al Policlinico di Bari, dove è ora ricoverato in prognosi riservata. Accertamenti

sono in corso da parte della Polizia di frontiera per accertare con esattezza

l'accaduto.

Bari Today

Bari
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Camionista schiacciato dal rimorchio del suo tir nel porto

E' un italiano di 55 anni. E' in prognosi riservata Un camionista italiano di 55

anni è rimasto ferito in un incidente avvenuto ieri sera nell'area commerciale

del porto d i  Bari. Secondo quanto si apprende, l'uomo pare stesse

controllando il suo mezzo quando, per cause in corso di accertamento da

parte degli agenti della polizia marittima, il carrello del tir lo ha travolto,

schiacciandolo. Sul posto è intervenuto il personale del 118 che lo ha

soccorso, stabilizzato dopo un arresto cardiaco e trasportato in codice rosso

per i politraumi riportati al Policlinico di Bari, dove è ricoverato in prognosi

riservata. Nessun altro mezzo risulta coinvolto nell'incidente avvenuto intorno

alle 18:20. Indagini sono in corso da parte della Polmare a cui l'autorità

portuale ha sporto denuncia.

Rai News

Bari



 

sabato 23 settembre 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 35

[ § 2 2 6 4 4 2 3 0 § ]

Sfondate le vetrate del terminal marittimo

Forse un furto andato male, forse un'intimidazione La notte scorsa almeno due

persone a bordo di un'auto hanno fatto incursione nel terminal marittimo di

Costa Morena ovest, a Brindisi, dove ci si imbarca per la Grecia e l'Albania, e

hanno sfondato le porte automatiche del bar e dell'area in cui ci sono dei

videogiochi. Forse l'obiettivo era portare via gli incassi ma i ladri non sono

riusciti nell'intento. "Stanotte - scrive su Facebook Il presidente dell'Autorità di

sistema portuale del Mare Adriatico meridionale, Ugo Patroni Griffi - hanno

vandalizzato la stazione marittima di Brindisi. I danni sono ingenti. Spero che

le telecamere ci permettano di individuare i responsabili. Un atto del tutto

inquietante. Sembra una spedizione punitiva. Spero solo non sia da ricollegare

al clima infame che si respira negli ultimi tempi".

Rai News

Bari
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Devastato terminal di Costa Morena: danni ingenti ma servizi ripristinati

Non è da escludere che nel mirino degli autori di questa incursione ci fossero i

video poker presenti nell'area. Profonda amarezza di Ugo Patroni Gricci e

dell'associazione dei portuali salentini BRINDISI - La scorsa notte (tra il 22 e il

23 settembre) ignoti hanno vandalizzato la stazione marittima di Brindisi

collocata presso Costa Morena, dalla quale transitano giornalmente migliaia di

passeggeri. La polizia sta analizzando le immagini delle telecamere per

cercare di venire a capo degli autori dell'insano gesto. Non è da escludere che

nel mirino degli autori di questa incursione ci fossero i video poker presenti

nell'area. Sul tema si è espresso, manifestando profonda amarezza, il

presidente dell'Autorità di sistema portuale del Mare Adriatico meridionale,

Ugo Patroni Griffi : "Un atto del tutto inquientante, sembra una spedizione

punitiva - scrive all'interno del suo messaggio sui social - spero non sia da

ricollegare al clima infame che si respira negli ultimi tempi". Area antistante al

terminal, foto facebook "Un'azione violenta sia nel gesto che nel significato

che colpisce non solo la collettività portuale ma l'immagine e la credibilità

dell'intera città - sostiene Ops , l'associazione dei portuali salentini -

condanniamo con forza tale azione e auspichiamo che gli autori vengano quanto prima individuati e puniti". Ora

bisognerà attendere l'esito delle indagini delle forze dell'ordine. Intanto i servizi portuali sono stati già ripristinati e le

attività procedono regolarmente.

Brindisi Report

Brindisi
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Edison, gli ambientalisti tornano alla carica: "Catena umana contro il deposito"

Una catena umana che si snoderà da piazza Vittorio Emanuele fino a piazzale

Lenio Flacco organizzata per sabato 30 settembre, alle ore 18 Una catena

umana contro la realizzazione del deposito di Gnl targato Edison per sabato

prossimo (30 settembre), alle ore 18. Questa la nuova manifestazione

organizzata delle associazioni ambientaliste (Italia Nostra, Legambiente, Wwf

Brindisi, Forum Ambiente Salute e Sviluppo, Fondazione Tonino Di Giulio,

Medicina Democratica, Salute Pubblica, No al carbone, No Tap/Snam

Brindisi). La catena si sniderà per il lungomare, da piazza Vittorio Emanuele II

sino a piazzale Lenio Flacco. "Abbracci a mo' di difesa - si lege in una nota

congiunta - il nostro porto e la nostra città". L'opera, prevista a Costa Morena

est, a detta delle associazioni "comprometterà polifunzionalità del nostro porto

e una importante prospettiva economica". Le associazioni contestano alla

società di voler avviare i lavori "non attendendo l'esito del nullaosta di fattibilità,

come se l'esito fosse già scontato. Vuole chiaramente forzare i tempi". "Il

sindaco di Brindisi tace - si legge ancora nella nota delle associazioni -

sostenendo di non avere competenze per affrontare una materia da cui

dipende il futuro del porto. Invece le ha, eccome! Una città-porto come Brindisi deve svolgere un ruolo deciso e

determinante nelle scelte che possono incidere in maniera fortemente sfavorevole sul futuro del porto e quindi con

ricadute negative, economicamente, sulla città e sul territorio". "Nel mentre l'arcivescovo della Diocesi di Brindisi -

proseguono gli ambientalisti - chiede un cambio di rotta per costruire lo sviluppo sostenibile del porto e della città, il

solito sistema di potere ci vuol portare in direzione opposta". E poi la polemica con il presidente dell'Autorità di

sistema portuale del Mar Adriatico Meridionale, Ugo Patroni Griggi, che "ha chiamato 'ignorante' chi si oppone al

deposito costiero di Gnl, ignorando e non accettando le diversità di opinioni e il diritto al dissenso basato su fatti e

cognizioni concrete e non su quello che a loro piace propagandare come una semplice contrarietà dei "no a tutto".

Una facile e superficiale catalogazione usata da chi vuol affossare la città non facendo minimamente tesoro dei tanti

errori commessi nel passato che ancora gravano sulla città. A loro conviene così". L'adesione della Cgil Annuncia la

propria adesione alla manifestazione la Camera del lavoro della Cgil di Brindisi. "Sarà un simbolico - afferma il

segretario generale del sindacato, Antonio Macchia - tra tutti i 'brindisini ignoranti', così siamo stati etichettati e

liquidati da chi preferisce l'uniformità del pensiero unico non tollerando la diversità di vedute e il confronto

democratico, nella consapevolezza comunque che: 'Sapere di non sapere è sempre un passo verso il saperei".

Questa la posizione della Camera del lavoro rispetto al progetto: "Si tratta di un investimento che non è green,

azzererà la polifunzionalità del porto perché farà da tappo allo sviluppo della logistica (che invece ha potenzialità

straordinarie

Brindisi Report

Brindisi
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e ricadute incalcolabili), vanificherà l'investimento da 70milioni di Rfi che connette il porto alla ferrovia annullando

anche l'intermodalità dello scalo brindisino, ostacolerà lo sviluppo di altre attività. In ultimo, ma non per ultimo, la Cgil

contesta la localizzazione del sito, per un impianto ad alto rischio di incidente rilevante inserito in una area in cui ne

ricadono altri 11 e a ridosso della città che pone seri rischi per la sicurezza di tutti i brindisini".

Brindisi Report

Brindisi
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Questione scurezza, D'Attis: "Incontrerò il Procuratore". Pd: "Servono azioni concrete"

Le reazioni del mondo della politica alle due spaccate perpetrate stanotte alla

stazione marittima e al negozio Cisalfa, precedute da altri episodi di cronaca

BRINDISI - Il deputato Mauro D'Attis (Forza Italia) chiederà un incontro al

procuratore della repubblica di Brindisi, Antonio De Donno, su quanto

accaduto alla stazione marittima di Costa Morena, seriamente danneggiata da

quello che sembrerebbe essere un tentativo di spaccata andato a vuoto

avvenuto stanotte (sabato 23 settembre). Il Partito democratico di Brindisi

chiede la convocazione di un comitato ordine e sicurezza straordinario

sull'assalto al terminal, cui vanno aggiunti, come rimarcato dai democratici, la

spaccata ai danni del negozio Cisalfa del parco commerciale Brin Park

perpetrata sempre la scorsa notte, "i recenti danneggiamenti della piscina

comunale ed i continui furti perpetrati nelle scuole e nelle abitazioni nelle scorse

settimane, gli i ncendi dolosi, i furti d'auto sono episodi che stanno facendo

montare un crescente sentimento di insicurezza tra i brindisini". D'Attis: "Si

amplii il raggio di indagine sul porto di Brindisi" Dal mondo della politica si

registrano varie reazioni ai due fatti di cronaca che hanno riguardato l'attività

commerciale e la struttura portuale. "È arrivato il momento - afferma Mauro D'Attis - di ampliare il raggio di indagine

sul porto di Brindisi, concentrandosi non solo sulle procedure delle opere pubbliche, come spesso e a volte inutilmente

si è fatto, ma anche sulle azioni e gli eventuali registi che pensano a vario titolo di monopolizzare o condizionare le

attività portuali della città, perseguendo eventuali interessi mafiosi". "Chiederò incontro al Procuratore De Donno -

afferma ancora D'Attis- con il quale approfondiremo anche quanto accaduto alla stazione marittima, devastata questa

notte da atti vandalici. Allo stesso tempo, voglio esprimere la mia solidarietà ed il mio sostegno all'Autorita' Portuale,

che si trova ad operare in un contesto così complesso e delicato". Pd: "Servono azioni concrete" Il Pd ribadisce

"piena solidarietà a tutta la collettività portuale dell'Adspmam, alla proprietà ed ai dipendenti del negozio Cisalfa, alla

comunità scolastica brindisina ed ai cittadini colpiti dalle razzie". "Siamo consapevoli - affermano i democratici - che

non basta esprimere vicinanza ma servono azioni concrete che non possono limitarsi a comunicati stampa, seppur

autorevoli. Serve l'intervento diretto del Governo nazionale mediante il potenziamento dei servizi di controllo del

territorio con l'invio di uomini e mezzi. Anche il Comune di Brindisi potrà fare la propria parte potenziando gli organici

della Polizia Locale". Il Pd auspica "la convocazione di un comitato ordine e sicurezza straordinario affinché si

possano valutare e coordinare le azioni da mettere in campo per combattere la recrudescenza criminale e dare

Brindisi Report
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possano valutare e coordinare le azioni da mettere in campo per combattere la recrudescenza criminale e dare

maggiore serenità alle Istituzioni, alle imprese ed a tutti i cittadini". Fdi: "Vicinanza agli operatori della stazione

marittima" La consigliera comunale Lucia Vantaggiato
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(Fratelli d'Italia), a proposito dei danneggiamenti subiti dal terminal, rimarca che "gesti del genere non si dovrebbero

mai verificare! In attesa che le autorità competenti facciano chiarezza sull'accaduto e sui responsabili, esprimo

vicinanza a tutti coloro che operano all'interno della stazione marittima e ringrazio chi si sta mobilitando per ripristinare

la struttura".
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Cgil, "Radici del sindacato": "Progetto Edison esclusivamente in nome del profitto"

Dopo l'apertura da parte della Filctem Cgil (e di altre sigle sindacali della stessa

categoria) al deposito di gnl, l'area di minoranza del sindacato ribadisce la

propria contrarietà Ascolta questo articolo ora... A seguito alla nota

comunicata dalla Filctem-Cgil Brindisi, unitariamente ad altre sigle sindacali

della stessa categoria, l'area di minoranza della Cgil "le radici del sindacato" di

Brindisi dichiara tutta la propria contrarietà al progetto di realizzazione del

deposito costiero di Gnl nel porto di Brindisi. Di seguito il comunicato a firma

di Michele Antonaci e Michele Di Pietrangelo dell'Area Congressuale Cgil "Le

Radici Del Sindacato" Questo è un progetto esclusivamente fatto in nome del

profitto, che costituisce una crescita economica senza sviluppo e non fa altro

che impoverire il territorio. Appare evidente che ciò comporterà una palese

crescita sul piano economico, ma senza che vi sia un proficuo innalzamento

del livello socio-economico della popolazione. Che dovrà, come al solito,

subire le imperanti scelte lobbistiche. La ricaduta occupazionale, in confronto

ad uno sviluppo polifunzionale del porto, è da considerarsi esigua e ridicola, se

teniamo conto che non supererà l'impiego di 20, massimo 30 unità lavorative.

Vogliamo far emergere che la città di Brindisi è già sito di interesse nazionale per ciò che attiene la bonifica

programmata e controllata annualmente dall'Ispra e i dati relativi ai danni sulla salute e sull'ambiente sono di pubblico

dominio. Ci opponiamo all'ennesimo stupro della terra d'Otranto in nome della nostra Cgil. Ad un mese dalla

manifestazione tenutasi presso l'autorità portuale di Brindisi ribadiamo il nostro no all'ennesimo scempio sulla nostra

terra!

Brindisi Report

Brindisi
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La magia della vela prende vita a Taranto con l'evento della SailGP

Con i suoi catamarani F50 Full-Foiling capaci di velocità prossime ai 50 nodi

con al timone i campioni della vela mondiale. Le regate toccheranno città e

porti più simbolici e conosciuti al mondo (Chicago, Los Angeles, Saint Tropez,

Taranto, Cadice, UAE, Sidney, Auckland, Bermuda, New York, San Francisco).

Anche quest'anno, dopo aver ospitato per la prima volta l'edizione del 2021, il

porto di Taranto accoglie l'Arena Eventi e la Technical Area che ospita gli

hangar dei 9 teams internazionali in gara: United States SailGP Team France

SailGP Team Emirates SailGP Team Great Britain SailGP Team Spain SailGP

Team Australia SailGP Team Denmark SailGP Team Canada SailGP Team

Germany SailGP Team Switzerland SailGP Team Lo skyline del porto oggi,

come ogni sabato, è impreziosito altresì dalla presenza della Costa Pacifica

un connubio che, con le vele dei bellissimi catamarani, rende unico e

affascinate lo specchio acqueo antistante il porto.

Il Nautilus

Taranto
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"Il futuro della mobilità nello Stretto", concluso il meeting a Messina con importanti
annunci

"Settimana Europa della Mobilità" a Messina: concluso il meeting sul futuro

della mobilità nell'area vasta dello Stretto Un'interessante tavola rotonda ha

chiuso il meeting sul "Futuro della Mobilità nello Stretto ", tenutosi a piazza Lo

Sardo, nell'ambito delle iniziative promosse dall'Amministrazione Basile e da

ATM Messina , nel contesto della "Settimana Europea della Mobilità". Il tema

della mobilità, in quella che viene definita l'area vasta dello Stretto, è stato

affrontato in tutte le sue componenti da esperti del settore, ma anche da

accademici, manager e amministratori locali. Un evento caratterizzato da

interventi qualificati, ma anche dalla partecipazione di cittadini, direttamente

interessati al tema della mobilità, proiettata nell'area vasta dello Stretto.

Durante la "tre giorni" non sono mancati annunci importanti che sono destinati

a rivoluzionare la mobilità fra le due sponde dello Stretto. Le nuove sfide

vedranno protagonisti ATM Messina e Comune di Messina che stanno

"studiando" la possibilità di facilitare gli spostamenti tra Sicilia e Calabria con

iniziative che sono allo studio. Si partirà con il biglietto integrato dello Stretto -

in questo caso c'è il coinvolgimento del comune di Reggio Calabria e di ATM -,

che consentirà a messinesi e calabresi di utilizzare il medesimo biglietto per viaggiare sui mezzi di trasporto pubblici

locali e sulle navi. Intervenuto ai dibattiti anche il presidente di ATAM Reggio Calabria, Giuseppe Basile. Ma c'è di più,

ATM Messina guarda con interesse alla possibilità di gestire la "Metromare": è quanto emerso in uno dei confronti,

dove erano presenti i vertici di ATM, rappresentati dal presidente Giuseppe Campagna e dal direttore generale

Claudio Iozzi. L'assessore alla Mobilità Urbana Salvatore Mondello ha ribadito che palazzo Zanca tiene molto al tema

della mobilità, con lo sguardo rivolto al futuro e alla possibilità di agevolare gli spostamenti dei cittadini. Presente

all'ultima tavola rotonda l'assessore del comune di Reggio Calabria Domenico Battaglia. Attesissimo e significativo

l'intervento di Bibop Gresta, considerato a livello mondiale un esperto di mobilità avanzata avendo fondato nel 2013

l'impresa americana HyperloopTT, la prima azienda di crowdsourcing al mondo impegnata nello sviluppo del sistema

Hyperloop. Così come il contributo di Tiziano Dotti, Italy sales manager public di Iveco Bus. Presenti anche i massimi

responsabili di Asstra, l'associazione datoriale delle aziende di trasporto pubblico locale, e Filippo Innocenti, il quale

ha lavorato con Zaha Hadid dal 2002 e vanta una formazione architettonica che comprende strutture culturali,

conservazione e sostenibilità. I dibattiti, workshop e confronti si sono conclusi, con un incontro aperto alla

cittadinanza. A fare gli onori di casa per la "tre giorni" sulla mobilità, il sindaco di Messina Federico Basile, il quale ha

commentato orgogliosamente il nuovo acquisto di 88 bus elettrici che entreranno a fare parte della flotta Atm.

Messina guarda alla sostenibilità

Stretto Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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con grande interesse. Concetto ribadito dall'assessore Mondello, il quale ha partecipato alla tavola rotonda

conclusiva. ATM e Comune di Messina, proprio nel contesto della "Settimana europea della Mobilità", con questo

evento si sono proposti di sollecitare il confronto tra gli stakeholder del territorio, focalizzando l'attenzione sulla

mobilità dello Stretto e assicurando centralità all'innovazione tecnologica e alla sostenibilità ambientale. ATM Messina

svolge un ruolo attivo insieme al Comune di Messina nella promozione dell'iniziativa, che vede protagonisti

l'Università di Messina e la Camera di Commercio di Messina. Il meeting ha visto, tra gli altri, protagonisti Università

di Messina, Camera di Commercio di Messina e Asstra, in rappresentanza delle aziende di trasporto pubblico, nelle

sue articolazioni nazionali e regionali, e Sicindustria Messina. Molto apprezzata anche dai cittadini la mostra di ATM

Messina allestita sui bus, con foto dei mezzi storici e memorabili degli ultimi 50 anni.

Stretto Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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FDI. FRIJIA: GRAZIE A GOVERNO MELONI RILANCIO PORTI E INFRASTRUTTURE
MARITTIME È PRIORITÀ PER ITALIA

(AGENPARL) - sab 23 settembre 2023 FDI. FRIJIA: GRAZIE A GOVERNO

MELONI RILANCIO PORTI E INFRASTRUTTURE MARITTIME È

PRIORITÀ PER ITALIA "Lavoro, portualità e turismo sono alcuni dei settori

nei quali il governo Meloni in questo primo anno di attività ha messo in campo

strategie concrete che stanno dando le prime giuste risposte. Lo sviluppo di

questi settori economici è fondamentale per l'Italia. La portualità collegata alla

logistica ed ai trasporti serve per garantire al sistema Paese quel ruolo di hub

strategico nel Mediterraneo. Il turismo, il nostro petrolio, è poi strettamente

collegato all'efficienza dei sistemi di trasporto e allo sviluppo della sostenibilità.

Lo sviluppo dei trasporti marittimi e dei porti è essenziale anche per la blue

economy, risorsa nella quale l'Italia si attesta tra le migliori Nazioni europee.

Incrementare queste infrastrutture significa dunque creare posti di lavoro.

Proprio il lavoro è stato un tema centrale in questo primo anno di governo: gli

ultimi dati ISTAT riportano numeri di crescita importante e positivi con il

raggiungimento di un record storico di occupazione oltre i l  61%, a

dimostrazione che le politiche economiche e di rilancio di comparti quali anche

i porti e il turismo rappresentano una via da proseguire e valorizzare". Così il deputato di Fratelli d'Italia Maria Grazia

Frijia, intervenendo a Sanremo all'evento "Italia vincente" organizzato dal partito.

Agenparl

Focus
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Al Nautico il 'vassoio del velista' fra le proposte startup

Il "vassoio del velista" e stoviglie superleggere e lavabili con l'acqua di mare

senza altri detergenti, realizzate in alluminio che con un trattamento brevettato

di anodizzazione e galvanizzazione, caricati con ioni d'argento, diventano

resistenti alla corrosione, a funghi, batteri e virus e pure al Covid. Goldelite,

una delle dieci startup presenti alla 63/ma edizione del Salone Nautico grazie

alla collaborazione con Agenzia Ice, che si sono presentate oggi sulla terrazza

del Padiglione Blu, selezionate dell'ambito dell'iniziativa "Italian startUp", è nata

a Bologna nel 2019 e si propone di "abbattere del 40% la trasmissione di virus

e batteri negli ambienti collettivi in modo sostenibile per l'intero ecosistema". E

fra le altre selezionate c'è pure la startup torinese OceanHis, che ha realizzato

un laboratorio miniaturizzato per l'analisi del mare, grande come un trolley. Il

vassoio del velista, Cristoforo, a incastri per tenere fermi bicchiere piatto e

posate, è nato apposta per il Salone, ma con lo stesso materiale sono fatti

anche molti altri oggetti a bordo, "Principalmente sostituiamo tutto quello che

oggi è fatto in acciaio inox , come maniglie corrimani, bitte, candelieri, draglie

e anche stoviglie, riducendo anche notevolmente il peso, senza contare che i

nostri prodotti sono riciclabili al cento per cento" dice Silvia Motore, ceo di Goldelite, spiegando che il target, visto

che il trattamento è piuttosto costoso, sono superyacht e navi da crociera di lusso. "Ma dura per sempre" aggiunge. Il

mini laboratorio portatile di OceanHis, che consente di fotografare andando in barca lo stato di salute del mare

(temperatura, ph, torbidità, ossigeno e alghe blu) non è pensato per il singolo diportista, ma non è escluso che ci si

possa arrivare. "Abbiamo già effettuato missioni e abbiamo progetti con due aziende che si occupano di pulizia degli

specchi d'acqua - spiega Francesca Inches ceo di OceanHis - ma il nostro sistema è rivolto anche ad associazioni,

come ad esempio Tethys che fa il monitoraggio dei cetacei, al mondo delle regate, della crocieristica e dei porti e le

marine".

Ansa

Focus
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L'Ucraina lavora per espandere le esportazioni lungo il corridoio umanitario

(Aroyat in partenza dall'Ucraina il 22 settembre; foto courtesy Ministero

Infrastrutture Ucraina) Kiev. L'Ucraina , con il sostegno di un numero crescente

di Compagnie di navigazione, sta espandendo i propri sforzi per aprire il

corridoio marittimo del Mar Nero e ripristinare le esportazioni. Le navi più

grandi sono transitate in Ucraina con segnalazioni dai mercati secondo cui i

commercianti stanno facendo i primi passi per offrire grano ucraino. Il Vice

primo ministro Oleksandr Kubrakov si è rivolto nuovamente ai social media per

evidenziare il movimento di altre quattro navi rinfusiere. Ha riferito che tre

nuove navi mercantili erano in viaggio verso l'Ucraina per caricare prodotti

d'esportazione. Ha detto che avrebbero utilizzato il corridoio temporaneo

stabilito dalla Marina ucraina mentre la seconda nave che ha viaggiato in

Ucraina lo scorso fine settimana era ora in uscita lungo il corridoio. La bulker di

proprietà turca Aroyat (18.315 dwt) registrata a Palau è partita da

Chornomorsk la mattina del 22 settembre, carica di 17.600 tonnellate di grano.

La nave era entrata nel porto arrivando sabato scorso e ora sta seguendo il

corridoio lungo la costa occidentale del Mar Nero. Si sta dirigendo verso

l'Egitto. Sta seguendo la Resilient Africa, arrivata al largo della Turchia giovedì 21 settembre. La nave trasporta 3.000

tonnellate di grano dall'Ucraina. Attualmente è all'ancora al largo di Istanbul e viene riferito che proseguirà verso l'Asia.

Altre tre navi rinfusiere hanno utilizzato il corridoio e sono ora arrivate ai porti marittimi ucraini. La Eneida (45.572

dwt), registrata in Liberia, si è recata a Chornomorsk attraccando nella tarda giornata di ieri. La nave, che fino a poco

tempo fa era conosciuta come Bosphorus Prince, ora sembra essere gestita da Panama. Era rimasta all'ancora al

largo della Turchia in attesa di un contratto. Due delle navi, tuttavia, sono andate al porto orientale di Yuzhny,

diventando le prime navi ad arrivare lì da luglio. L'Azara (13.898 tpl) è immatricolata a Palau e gestita dalla Polonia e

in arrivo dall'Egitto. La nave più grande è la Ying Hao 01, di proprietà cinese. La nave è di 74.759 tpl in arrivo dalla

Cina. Il Vice primo ministro Kubrakov riferisce che le navi caricheranno sia prodotti agricoli che minerale di ferro.

L'Ucraina ha tentato solo di recente di riavviare le spedizioni di minerale che non erano coperte dall'accordo mediato

dalle Nazioni Unite, durato un anno, che copriva solo i prodotti alimentari. Kubrakov ha detto che le navi sarebbero

dirette in Cina, Egitto e Spagna. Secondo quanto riferito, i commercianti stanno ricominciando a offrire cereali ucraini,

anche se a un prezzo fortemente scontato dai porti ucraini rispetto a fonti vicine come la Romania. AgriCensus,

un'agenzia di rilevazione dei prezzi, evidenzia i prezzi più bassi e i costi di spedizione più alti per i prodotti in uscita

dall'Ucraina. Notano il numero limitato di navi ed equipaggi disposti a intraprendere il viaggio. Tuttavia riferiscono che

sono previsti contratti aggiuntivi

Il Nautilus
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e che sono state ingaggiate altre navi aggiuntive per compiere il viaggio. La Russia continua a non commentare le

esportazioni ucraine e sembra non aver fatto alcun tentativo di avvicinarsi alle navi. Il Regno Unito aveva avvertito

che la Royal Air Force avrebbe monitorato e cercato di scoraggiare qualsiasi azione contro le navi mercantili nel Mar

Nero. Abele Carruezzo.

Il Nautilus
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Direttiva ETS 2024, i porti: la clausola di trasbordo non basta

Secondo l'ESPO il regime speciale applicato a Tanger Med e Port Said non

basterà a limitare i danni che subiranno i porti europei con l'ingresso dello

shipping nel sistema di scambio delle quote di carbonio Nell'ambito del

processo di attuazione della direttiva europea che includerà a partire da

gennaio 2024 lo shipping nell'Emission Trading System (ETS), il mercato di

scambio di quote di carbonio emesse all'interno dell'Unione europea, la

Commissione europea ha concluso recentemente una consultazione pubblica

sulla scelta di creare un elenco di porti limitrofi non europei ma prossimi che

ricadrebbero sotto la "clausola di trasbordo". Questa clausola servirebbe ad

attutire un effetto negativo di questa direttiva sulla competitività dei porti

europei, soprattutto quelli che movimentano molti container: dovendo

accogliere portacontainer più ecologiche potrebbero subire una riduzione dei

servizi marittimi a causa della naturale scelta delle compagnie di preferire porti

extra-europei con meno restrizioni e quindi meno gravati da sovraccosti anti-

inquinamento. Quali sono questi porti di trasbordo extra-Ue? Tanger Med e

Port Said, principalmente. Tuttavia, ciò potrebbe non bastare a garantire che

l'"evasione" di rotte marittime dai porti europei non possa avere luogo. Secondo l'European Sea Port Organization

(ESPO), l'associazione dei porti europei, il principio di non considerare come porto di scalo quelli di trasbordo

confinanti con l'Unione europea è solo una soluzione parziale. Il problema, sottolinea l'associazione, è che secondo la

normativa attuale anche se lo scalo in un porto di trasbordo extra-Ue è soggetto a questo regime speciale è

comunque più favorevole per le navi fare scalo in un porto extra-Ue che in un porto di trasbordo Ue. Quando le navi

fanno scalo in un porto di trasbordo europeo, l'ultima tratta tra il porto di trasbordo e qualsiasi altro porto dell'Ue è

soggetta alle tariffe ETS per il 100 per cento del viaggio. Se invece le navi fanno scalo in un porto di trasbordo extra-

Ue viene contabilizzato solo il 50 per cento del viaggio. Mentre solo pochi porti vicini stanno raggiungendo le soglie

molto elevate di volume di trasbordo previste dalla legislazione (65%), molti porti e terminal portuali in tutta Europa

stanno sviluppando capacità di trasbordo. La Commissione europea, secondo l'associazione dei porti europei,

dovrebbe non solo esaminare i volumi attuali ma anche considerare la capacità di trasbordo nei diversi porti confinanti

con l'Unione europea. La consultazione pubblica agli Stati membri è stata l'occasione per capire quali potrebbero

essere i punti deboli di questa direttiva, in che modo penalizzerebbe la competitività del trasporto marittimo europeo,

questione recentemente sollevata anche dal cluster portuale italiano . Nella sua risposta alla consultazione l'ESPO,

confermando il suo sostegno alla direttiva, ha espresso una «seria preoccupazione» per i primi segnali di

rilocalizzazione delle emissioni di carbonio e delle imprese a causa della portata limitata della legislazione attuale.

«Assistiamo a un aumento

Informazioni Marittime
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degli investimenti in capacità aggiuntiva di container nei porti dei paesi euroei vicini, compresi gli investimenti

realizzati dalle principali compagnie di navigazione in questi porti», afferma Zeno D. 'Agostino, presidente dell'ESPO.

«Sentiamo anche parlare - continua - dei primi reindirizzamenti al di fuori dell'Europa. Ciò rafforza l'idea che le

compagnie di navigazione si stanno preparando a uscire dall'EU ETS marittimo. Riconosciamo l'importanza della

direttiva e ne sosteniamo l'obiettivo, ma continuiamo a rammaricarci che questo quadro legislativo svantaggi i porti

dell'Unione europea rispetto ai porti extra-Ue, senza il beneficio atteso in termini di riduzione delle emissioni». Tag

bruxelles ambiente economia Articoli correlati.

Informazioni Marittime
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Gruppo Grimaldi, ripartono i recruiting days per il personale di bordo

Si partirà da Cagliari il 26 settembre ed il 3 ottobre, per proseguire in Lazio,

Campania, Puglia, Sicilia, Calabria, Umbria, Toscana Napoli - Il Gruppo

Grimaldi è alla ricerca di 150 figure per diverse mansioni di bordo in tutte le

sezioni - hotel, macchina, e coperta, da inserire nei propri equipaggi altamente

qualificati impiegati su navi moderne dedicate al trasporto di passeggeri e

merci. La compagnia armatoriale partenopea possiede e gestisce una flotta in

costante crescita, ed impiega le sue navi su servizi regolari attivi 12 mesi

all'anno. "Essere parte degli equipaggi Grimaldi rappresenta un'importante

occasione: il Gruppo, da sempre attento alle proprie risorse umane di mare, si

impegna a premiare quelle più meritevoli, offrendo loro concrete opportunità di

crescita professionale a bordo di unità fra le più tecnologicamente avanzate e

rispettose dell'ambiente al mondo", spiega la compagnia in una nota. La nuova

campagna di selezione del personale di bordo prevede un ricco calendario di

recruiting days in tutta Italia , che rappresentano importanti occasioni di

incontro tra il Gruppo ed i candidati. Si partirà da Cagliari il 26 settembre ed il 3

ottobre, per proseguire in Lazio, Campania, Puglia, Sicilia, Calabria, Umbria,

Toscana. Dettagli e aggiornamenti su tutti gli appuntamenti in programma saranno pubblicati regolarmente sulle pagine

LinkedIn e Instagram della Compagnia e nel gruppo Facebook dedicato alle opportunità di lavoro a bordo delle navi

Grimaldi. Per partecipare ai recruiting days, è possibile presentare la propria candidatura accedendo al portale Lavora

Con Noi del Gruppo Grimaldi e selezionando le sezioni dedicate al personale di bordo. Per ulteriori informazioni è

possibile scrivere all'indirizzo crew@grimaldi.napoli.it Le selezioni sono aperte anche a chi non ha ancora completato

i corsi STCW: a quanti dimostreranno di avere le giuste qualità, il Gruppo Grimaldi offrirà supporto informativo per

l'ottenimento dei documenti necessari all'imbarco.

Ship Mag
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